

El centro de acogida será una realidad el próximo año

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2017(e)ko azaroa(r)en 22-(e)an 10:48etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 22 de Noviembre de 2017.

El centro de acogida será una realidad el próximo año

Miércoles, 22 noviembre 2017, 00:10 Sergio Corchón recordó que este servicio es «provisional», debido a que «ya tenemos aprobado el proyecto para que, el año que viene, el centro de acogida nocturno sea una realidad». El futuro equipamiento funcionará los 365 días del año, y su ejecución irá aparejada al «refuerzo» que se pretende realizar en los servicios del comedor social y punto de encuentro. Con ello, se podrá «dar una respuesta integral». Asimismo, el delegado informó de que se está trabajando para «conveniar» estos servicios «con el Ayuntamiento de Hondarribia, que está muy dispuesto a ello. Dentro de poco, el proyecto será una realidad». Txema Pérez, por su parte, añadió que cuando el futuro equipamiento esté terminado «puede que sea uno de los mejores de Euskadi. Respetamos la importante labor que está haciendo el área de Bienestar social y siempre estaremos a su lado apoyándoles», aseguró.